



Fernández Noroña celebró firma de iniciativa de ley para eliminar el horario de Verano: “Fui promotor”



Gerardo Fernández Noroña, diputado por parte del Partido del Trabajo (PT), celebró que el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** firmara una iniciativa de reforma con la que se buscará que se elimine el Horario de Verano.

A través de su cuenta de *Twitter*, plataforma en donde suele expresar su apoyo a la administración del López Obrador; el petista recordó que **él fue uno de los legisladores que, desde meses atrás, ha impulsado que el Horario de Verano sea eliminado.**

“Lo mismo dijo el compañero presidente, que volveríamos al horario de Dios. **Comparto que se cancele el horario de verano, fui promotor central.** Comparto que se respete el Estado laico”, escribió el petista en redes sociales.